

RCEME GEMRC

Adjum Ray Pruski, MMM, CD

Après 22 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du GEMRC, l'adjum Ray Pruski prendra sa retraite le 30 avril 2021.

L'adjum Ray Pruski s'inscrit dans les FAC à Sydney (N.-É.) comme technicien de véhicule le 3 septembre 1998. Le 17 septembre, il se rend à la BFC Borden pour l'instruction professionnelle. Une fois terminée, il est affecté au 2e Bataillon des services en juillet 99. Après avoir terminé sa NQ4, il reste avec le 2 Bon syc où il participe à la Roto 0 de l'Op Athena. À son retour, il est promu au grade de cplc et affecté au 2 RGC. Après une courte année, Ray participe à l'Op Archer, en Afghanistan, en 2005.

À son retour, il est affecté au 4e Régiment d'artillerie antiaérienne à Gagetown. Après y avoir passé 3 années, il est promu au grade de sergent et affecté au CI SCFT Meaford en tant que commandant de section du QMB-T. Après 3 ans d'instruction à Meaford, Ray est affecté à la BFC Borden pour sa formation en langue seconde, une année exigeante après laquelle il est affecté à la Branche des services techniques, à Gagetown, en tant qu'Adj Pon FCE. Après un an à Gagetown, Ray est promu au grade d'adjudant et est envoyé au Pon CIC comme Adj Production.

Après avoir occupé plusieurs postes des Services techniques en tant qu'adjudant, il est ensuite promu au grade d'adjudant-maître en 2017 puis affecté au 4 Rég (AG) comme SQM -GET. Après une courte année, il retourne à la Branche des services techniques en tant que sergent-major de compagnie. Ray termine 2 années exigeantes comme SM de la compagnie de maintenance, et il est ensuite



MWO Ray Pruski, MMM, CD

After 22 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the RCEME Corps, MWO Ray Pruski will retire on 30 April 2021.

MWO Ray Pruski enrolled in the CAF in Sydney NS as a Vehicle Technician on 3 September 1998 and immediately headed to CFB Borden for trades training. Once trained, he was posted to 2 Service Battalion, Petawawa in July 99 where he obtained his QL4 and remained until being deployed to

Op Athena, Roto 0. Upon return, he was promoted to MCpl and posted to 2 CER. After one year, Ray was sent on Op Archer, Afghanistan in 2005.

Following this tour, he was posted to 4 Air Defence Regt in Gagetown. After 3 quick years at 4 AD Regt he was promoted to Sergeant and posted to LFCA TC Meaford as a BMQ (L) Section Commander. Ray spent 3 years teaching in Meaford before being posted to CFB Borden for a challenging year of 2nd language training, upon completion of which, he was posted back to Gagetown as the OJT PI WO within Technical Services Branch. He was promoted to Warrant Officer after one year and sent to CTC PI as the Production WO.

After numerous positions in Technical Services as a WO he was then promoted to Master Warrant Officer in 2017 and posted to 4th Regt (GS) as the ETQMS. After a short year he was posted back to Technical Services Branch as Maintenance Company Sergeant Major. Ray completed 2 demanding years as Maintenance Company CSM before being posted



Arte et Marte

RC EME GEMRC

affecté au quartier général de la 5e Division en tant que SMET.

Ray aimerait officiellement remercier sa femme Amanda et ses deux fils, Alex et Bryson, pour tout leur soutien pendant sa carrière, et il aimerait remercier les nombreux amis, collègues et mentors avec qui il a eu le plaisir de travailler.

En raison des restrictions liées à la COVID et à la demande de l'adjum Pruski, une petite cérémonie de départ dans la dignité aura lieu à Halifax. Les histoires, les messages et les photos peuvent être envoyés à l'adjum Fleck à Todd.Fleck@forces.gc.ca afin de souhaiter à l'Adjum Pruski bonne chance dans ses projets.

to 5 Division Headquarters as the ETSM in the summer of 2020.

Ray would like to formally thank his wife Amanda and two sons Alex and Bryson for all their support throughout his career, and would like to thank the many friends, colleagues and mentors he has had the pleasure to work with. Ray and Amanda will remain in the Fredericton area where he has accepted a job in the private sector.

Due to COVID restrictions and on MWO Pruski's request, a small Departure with Dignity will be held in Halifax. Stories, messages and photos can be sent to MWO Fleck at Todd.Fleck@forces.gc.ca to wish him well in his future endeavors.



Arte et Marte